

Jaga Sinergitas TNI-POLRI Kapolsek Cihaurbeuti Silaturahmi ke Koramil 1305

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Aug 7, 2024 - 14:18



Ciamis - Kapolsek Cihaurbeuti, IPTU Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., melakukan kunjungan silaturahmi bersama Sekretaris Kecamatan (Sekmat) dan Anggota Danramil Cihaurbeuti di Kantor Koramil Cihaurbeuti. Pertemuan ini bertujuan untuk meninjau kondisi kantor Koramil yang sedang dalam proses rehabilitasi, serta mendiskusikan langkah-langkah untuk memastikan keamanan dan kondusivitas wilayah. Kapolsek Agus Predi Muharom menekankan pentingnya koordinasi antara Polsek dan Koramil untuk memastikan bahwa proses rehabilitasi kantor Koramil berjalan lancar tanpa hambatan. Beliau juga mengingatkan bahwa sinergi antara berbagai elemen pemerintah daerah sangat

penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Cihaurbeuti. Dalam diskusi tersebut, Kapolsek, Sekmat, dan Danramil sepakat bahwa proyek rehabilitasi ini harus diprioritaskan dan didukung sepenuhnya untuk mencapai hasil yang optimal. Selain membahas rehabilitasi kantor Koramil, pertemuan ini juga fokus pada isu-isu keamanan di wilayah hukum Kecamatan Cihaurbeuti. Kapolsek dan Sekmat membahas berbagai langkah yang dapat diambil untuk meningkatkan keamanan, terutama menjelang perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79. Mereka sepakat bahwa persiapan keamanan harus ditingkatkan untuk memastikan perayaan berlangsung dengan aman dan tertib. Kapolsek Agus Predi Muharom menyatakan bahwa kehadiran Polri di tengah masyarakat sangat penting untuk memberikan rasa aman dan nyaman. Oleh karena itu, Polsek Cihaurbeuti berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan pengawasan di wilayahnya, terutama di titik-titik rawan. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan keamanan lainnya. Selain itu, beliau juga menekankan pentingnya partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Masyarakat diharapkan dapat bekerja sama dengan aparat kepolisian dalam memberikan informasi terkait potensi ancaman keamanan. Dalam persiapan menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-79, Kapolsek dan Danramil juga membahas rencana pengamanan acara-acara yang akan digelar di tingkat kecamatan. Mereka merencanakan untuk mengerahkan personel tambahan dan meningkatkan koordinasi dengan instansi terkait guna memastikan semua kegiatan berjalan dengan lancar. Kapolsek Agus Predi Muharom menekankan bahwa perayaan HUT Kemerdekaan harus menjadi momentum bagi seluruh elemen masyarakat untuk memperkuat rasa persatuan dan kesatuan. Pada kesempatan yang sama, Sekmat Cihaurbeuti menyampaikan apresiasi atas peran aktif Polsek Cihaurbeuti dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Beliau mengakui bahwa kerja sama yang baik antara Polsek, pemerintah kecamatan, dan Anggota TNI sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Sekmat juga menambahkan bahwa pihaknya akan terus mendukung upaya-upaya Polsek dalam meningkatkan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat. Selama kegiatan silaturahmi ini, situasi di Kantor Koramil Cihaurbeuti berjalan dengan aman, lancar, dan tertib. Pertemuan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan Polri serta meningkatkan koordinasi dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cihaurbeuti. Secara keseluruhan, kegiatan silaturahmi ini menunjukkan komitmen Polsek Cihaurbeuti dan pemerintah kecamatan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Melalui koordinasi yang baik dan sinergi antara berbagai elemen, diharapkan semua program dan kegiatan yang telah direncanakan dapat berjalan dengan sukses. Keamanan dan kenyamanan masyarakat merupakan prioritas utama, dan Polsek Cihaurbeuti siap memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"